

## Communiqué de presse

**Objet :** Unité de méthanisation, un outil utile au service de la transition énergétique de nos territoires

Les élu-e-s communistes de la métropole tiennent à réaffirmer leur soutien au projet de création d'une unité de méthanisation et de production de biogaz installé quai Emile Cormerais à St Herblain, porté par l'entreprise Engiebioz et soutenu par Nantes Métropole.

L'investissement réalisé sera un outil au service de la transition écologique, de la production d'énergie renouvelable, de gaz issu de biodéchets qui sera injecté dans le réseau de gaz collectif.

Cette production de biogaz contribuera à réduire le bilan carbone du territoire, à rapprocher les lieux de productions des lieux de consommation d'énergie, à valoriser des déchets naturels.

La nouvelle unité sera aussi un élément du réaménagement et du développement de la zone industrielle de St Herblain, éloigné des habitations (plus de 600m) répondant aux inquiétudes des riverains en matière de nuisances, de préservation des sols et de pollutions éventuelles.

Ce projet facteur de création d'emplois pérennes, intégré à la nécessaire transition écologique de notre territoire devra également faire une large place à la concertation en amont et pendant la phase d'exploitation et répondre ainsi aux questionnements éventuels des communes, EPCI et associations.

**Robin SALECROIX**

Président du Groupe des Elus Communistes et  
Républicains de Nantes Métropole  
Vice-Président de Nantes Métropole